

## Die süßen D-chen

10.03.2013 20:14

### Laufen gelernt :-)

Nun mußte ich das erste Brett in die Wurfkiste einschieben...die D-chen flüchten sonst.

😊 Sie sind noch etwas torkelig, aber schon richtig flott. Wenn ich mit ihnen spreche, kommen sie laut erzählend zu mir geflitzt und kuscheln sich in den Arm. Richtig liebe Hundekinder...

In den nächsten Tagen werde ich mit der abendlichen Tartarfütterung anfangen, wobei Emely soviel Milch hat, daß sie noch gut einige Babies mehr stillen könnte. Déja-vu...alles wie bei den B-chen bislang. Supersüß, sie fangen jetzt an miteinander zu spielen, was noch sehr tolpatschig aussieht.

Chloes Familie hat heute geschrieben, was mich sehr gefreut hat. Johanna war krank und Chloe hat immer an ihrer Seite gewacht. Wie lieb von ihr, auch die anderen Familien berichten von "lebenden" Wärmflaschen für die kranken Kinder. Cavis eben...



Dienstag kommt Caspar für ein paar Tage zu Besuch, Mia wird entzückt sein-und wir sowieso.

Einen dicken Knuddler an Annie-Apple, die derzeit erkrankt ist und liebevoll von Gundula umsorgt wird. Ich hoffe, daß die D-chen dieses satte Rot bekommen, wie Annie es hat..., könnte ja, da beide Elterntiere dieses dunkle Pigment haben. Gute Besserung!

### Einen Kommentar schreiben